

Kazajstán celebró mesa redonda dedicada a América Latina y el Caribe como Zona de Paz



Astaná, Kazajstán, 27 sep (RHC) La Facultad de Periodismo de la Universidad Eurasia, de Astaná capital de Kazajstán, sirvió a una mesa redonda bajo el título “América Latina como zona de Paz y al rol de Cuba en un mundo libre de armas nucleares”.

Auspiciado por la Embajada de Cuba en la nación centroasiática, diputados de la Fracción del Partido Comunista Popular de Kazajstán, y la cátedra de periodismo, así como por profesores y alumnos del centro de altos estudios, y la Asociación de Amistad con Cuba; el evento conmemoró también el 26 de septiembre, “Día internacional para la eliminación total de las armas nucleares”.

El Jefe de la Misión cubana Carlos Valdés de la Concepción, en sus palabras de inicio destacó el papel de Cuba en defensa de la eliminación total e incondicional de ese tipo de armamento y el rol mundial que juega el continente latinoamericano como zona de paz.

Subrayó que América Latina y el Caribe fue la región primera del mundo que quedó constituida como Zona libre de armas nucleares en virtud del Tratado de Tlatelolco, y también la primera región proclamada de manera formal como “Zona de Paz”, durante la II Cumbre de la Comunidad de Estados

Latinoamericanos y Caribeños celebrada en Cuba, en enero del año 2014.

Asimismo, el diplomático cubano precisó que en la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados, recientemente celebrada en Venezuela, fue ratificada como de máxima prioridad en la esfera del desarme, el objetivo de un mundo libre de armas nucleares.

Por su parte, el primer secretario del Partido Comunista Popular de Kazajstán y diputado al mazhilis, Zhambyl Akhmetbekov, recordó que su país desde hace 25 años ha mantenido una política coherente y de ejemplo en la región y a nivel mundial en materia de desarme nuclear.

Se refirió, además, que recientemente en Kazajstán celebraron el X Aniversario del Tratado de Asia para una zona libre de armas nucleares. Durante una hora y media transcurrió un interesante debate donde alumnos, profesores y periodistas intercambiaron de manera activa con los panelistas y reconocieron el activo papel de Cuba y Kazajstán en materia de Paz y Desarme en tan simbólico día.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107016-kazajstan-celebro-mesa-redonda-dedicada-a-america-latina-y-el-caribe-como-zona-de-paz>



Radio Habana Cuba